

Jóvenes rurales participan en encuentros y encuesta nacional

INSTRUMENTO. La encuesta está disponible en la página de indap.cl. 7% de sus usuarios son jóvenes de hasta 40 años.

Hasta ahora, son más de 150 jóvenes de Ñuble los que han participado de 4 jornadas en Quirihue-Coelemu, El Carmen, Bulnes y Yungay, en el marco de la construcción de la primera Política Nacional de Jóvenes Rurales mandatada por la administración del presidente

Gabriel Boric. En la actividad, además, se reafirmaron los compromisos adquiridos en el Encuentro Regional de Jóvenes, realizado en Chillán el pasado mayo, con una serie de actividades y talleres que iniciaron el proceso de resaltar el trabajo de los jóvenes que optan por el trabajo agrícola

como forma de vida.

“Es fundamental que los jóvenes rurales tengan espacios donde puedan expresar sus inquietudes y encontrar soluciones a sus desafíos. Estos encuentros son clave para fortalecer nuestra agricultura y garantizar el futuro del sector”, destacó Fernanda Azó-

car, directora regional de INDAP, quien presentó el diagnóstico del Encuentro Regional de Jóvenes, realizado con la presencia de autoridades nacionales y regionales.

Además de participar a través de los encuentros locales, los jóvenes rurales de toda la región pueden participar en la Consulta Ciudadana Digital hasta el 24 de junio, ingresando a la página web de INDAP:

JÓVENES RURALES DE ÑUBLE TOMAN PARTE ACTIVA EN TEMAS DEL SECTOR.

dap.gob.cl, sean o no usuarios de INDAP.

En Ñuble, el 7% de los usuarios de INDAP son jóvenes hasta 40 años, y entre ellos

hay preocupación no sólo por permanecer en el campo, sino por hacerlo asociativamente y con una mayor preocupación por el entorno